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Consiglio 18 05 2011 
 
 
RICHIESTA DI INFORMAZIONI DEL  CONSIGLIERE PERNIGOTTI  IN 

MERITO AL PROTOCOLLO DI INTESA RIGUARDANTE IL NODO INFRA-
STRUTTURALE GRONDA  DI PONENTE 

 
PERNIGOTTI 
 
Ci siamo lasciati nell’autunno del 2009 con un ampio dibattito estivo che ha ri-

guardato il nodo infrastrutturale della gronda, che ha portato, dopo innumerevoli au-
dizioni di commissione, ad un dibattito in consiglio e al fatto che. al pari del comune 
di Genova. la provincia abbia votato in consiglio il protocollo. Un protocollo votato  
a larga maggioranza, con l’aggiunta di alcuni ordini del giorno allegati. Uno di questi, 
che fu votato positivamente, l’aveva presentato anche  il sottoscritto e riguardava il 
fatto che si proseguisse, in regione, velocemente con il protocollo, aggiungendo cer-
tamente il  tunnel della Fontanabuona,  senza però perdere tempo con le  pratiche che 
erano già state inserite e condivise da anni.  

Io ad oggi, francamente, rispetto al dibattito che ho letto sui quotidiani, non ho 
capito se la regione sia  arrivata la firma finale protocollo sulla gronda di ponente op-
pure no. Non ho capito se siamo sempre in ballo per la questione della  Fontanabuo-
na. Questa è il primo aspetto che  mi interesserebbe sapere, cioè  se si è giunti ad una 
conclusione positiva, seguendo l’iter che dura da parecchio tempo e che è passato in 
provincia nell’autunno del 2009. 

 La seconda domanda, collegata alla precedente, riguarda  il fatto che  nel pro-
tocollo d’intesa che noi votammo (anche  io votai favorevolmente), nell’elenco delle 
opere inserite, che erano non finanziate ma finanziabili, vi era il tunnel che riguarda-
va  Rapallo e Santa Margherita, sul quale avevo già fatto una richiesta di informazio-
ni  nell’arco del 2009. Chiedo se, dopo  questi due anni,  il protocollo che deve essere 
firmato dal governatore Burlando contiene anche quest’opera come finanziabile  o se  
essa sia stata stralciata. Quello che votammo noi la conteneva. Quindi sono a chiedere 
una risposta rapida dal presidente, perché sia rispetto alla prima domanda (il tempo 
trascorso), sia  riguardo alla  seconda è importante avere una risposta autorevole.  

Considero il percorso effettuato dalla provincia a riguardo del tunnel di Rapallo 
Santa positivo. L’ho detto in modo pubblico, perché sia gli studi TPS,  pubblicati 
nell’ottobre-novembre 2007, sia gli incontri che vennero stabiliti nell’arco del 2010 e  
inizio del 2011 tra i due sindaci furono fatti in tempi congrui. Pertanto, non ho alcun 
che da attribuire di negativo alla provincia, ma la   mia è  una domanda senza volpe 
sotto l’ascella,  per conoscere lo stato dell’arte. 
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REPETTO………. 
 
 
 
PERNIGOTTI 
 
Sostanzialmente, attendo una risposta per la prossima settimana. Va benissimo. 

Chiedo  al presidente del  consiglio  se dovrò  riformulare la richiesta  o se  mi verrà 
concessa la risposta senza che io debba rifare la domanda.  

 


